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Acta nº. 14/2008 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 01.07.2008

LOCAL: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO: ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Senhor Engº António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Senhor António Silvano de Moura (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Senhor Prof. António Luís Pinto Marques (PSD); -------------------------------------------------------------------
Senhora Profª. Maria Dulce Pereira (PS); -----------------------------------------------------------------------------
Senhor Engº Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------
Senhor Dr. Alexandre Lourenço Correia (PSD); ---------------------------------------------------------------------
Senhor Engº João Frederico Lourenço Perpétuo (PS). ------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Eram 10h00 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião. --------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO”: -------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: --------------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 
mesma foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.-------------------------

Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade. -------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia  23 de Junho do corrente ano, eram de 740.756,42€ (setecentos e 
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quarenta mil, setecentos e cinquenta e seis euros e quarenta e dois cêntimos)  e as operações de 
tesouraria de 208.602,68€ (duzentos e oito mil, seiscentos e dois euros e sessenta e oito cêntimos). -

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 5. 012.196, 23€ 
(cinco  milhões,  doze  mil,  cento  e  noventa  e  seis   euros  e  vinte  e  três  cêntimos),  de  despesa 
cabimentada  9.503.263,79€ (nove  milhões, quinhentos e três mil, duzentos e sessenta e três euros 

e setenta e nove  cêntimos) e de despesa paga 4.329.936,30€ (quatro  milhões, trezentos e vinte e 

nove  mil,  novecentos e trinta e seis  euros e trinta cêntimos). -----------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA: -----------------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento dos assuntos despachados ao abrigo da competência delegada 

a que se refere o artigo 65º da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei nº5-A/2002, de 11 
de Janeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA: ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”: --------------------------------------------------------------------------------------
C.1. RANCHO FOLCLÓRICO E ETNOGRÁFICO DE S.MIGUEL DE ANREADE – PARCERIA EM 
EVENTO CULTURAL;--------------------------------------------------------------------------------------------------------

Foi presente um ofício referente ao assunto indicado em título, a solicitar a realização de uma 
parceria,  para  a  realização  de  um  evento  de  solidariedade  para  com  o  Povo  de  Lichinga  – 
Moçambique. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
      Não se verificaram quaisquer intervenções; -------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.2. PROGRAMAS OCUPACIONAIS PARA CRIANÇAS E JOVENS CARENCIADOS - PROPOSTA; -
Relativamente a esta matéria foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Vereador do 

Pelouro Sr. António Silvano de Moura.--------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.3.  FÉRIAS  DESPORTIVAS  E  OCUPACIONAIS  PARA  PESSOAS  PORTADORAS  DE 
DEFICIÊNCIA - PROPOSTA; ------------------------------------------------------------------------------------------------

Relativamente a esta matéria foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Vereador do 
Pelouro Sr. António Silvano de Moura.--------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------
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C.4. I CONCURSO DE FLAUTAS - AECs - PROPOSTA;------------------------------------------------------------
Foi presente, para ratificação, uma proposta da Srª Vereadora Professora Dulce,  relativa ao I 

Concurso de Flautas, que decorreu no Auditório Municipal, no dia 20 de Junho às 21.30. ------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.5. ALARGAMENTO DE CAMINHO – JUNTA DE FREGUESIA DE S.CIPRIANO; -------------------------
Relativamente ao assunto em epígrafe, foi presente um oficio a solicitar o alargamento do caminho 

publico  desde  a  EM nº  554,  no  lugar  do  Monte,  da  Carapuça  até  ao  Posto  de  Vigia,  com  um 
comprimento  de  cerca  de  8Km.  O  alargamento  do  caminho  vai  servir  de  corta-fogo  à  floresta 
existente, protecção e serventia a vários terrenos da freguesia.  ---------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.6. PEDIDO DE COLABORAÇÃO – GRUPO SOCIAL DE S. CIPRIANO; -------------------------------------
Foi  presente  um  ofício  do  Grupo  Social  de  S.  Cipriano,  a  solicitar  a  cedência  das  antigas 

instalações da Tele-escola, para instalação da sua sede. ------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado aprovar por unanimidade e celebrar respectivo 
protocolo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.7. UNIVERSIDADE JÚNIOR 2008 – 4ª EDIÇÃO; --------------------------------------------------------------------
Foi presente, para aprovação, uma informação relativa aos valores envolvidos. --------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado  aprovar  por  unanimidade  nos  termos  da 
informação dos serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.8. PEDIDO DE TRANSPORTE – JUNTA DE FREGUESIA DE BARRÔ; -------------------------------------
 Foi  presente,  para  ratificação,  um  ofício  da  entidade  mencionada  em  epígrafe  a  solicitar  o 

transporte, para um grupo de 15 pessoas, a fim de integrarem as Jornadas Missionárias, que se irão 
realizar em Fátima nos dias 5 e 6 de Julho.-------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  o  mesmo  aprovado  por  unanimidade  nos  termos  da 
informação dos serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.9. AUTO DE RECEPÇÃO PROVISÓRIO – PAVIMENTAÇÃO DE PASSEIO EM AREGOS; -----------
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Foi  presente o auto de recepção provisória da obra indicada em título,  adjudicada à empresa 
Calcevias – Obras Públicas Sociedade Unipessoal, Lda, pelo valor de 3.825,00€ (três mil, oitocentos e 
vinte e cinco euros). Consta do respectivo auto, que se encontra em condições de ser recebida a título 
provisório.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.10. PEDIDO DE PARCERIA – CER - RESENDE; -------------------------------------------------------------------
Foi presente, para ratificação,  um ofício da entidade mencionada em epígrafe a solicitar o  apoio 

para uma deslocação à Cova da Beira, no  dia 24 de Junho.---------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.11. CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO – PROGRAMAS OCUPACIONAIS - PROPOSTA; ---
Relativamente a esta matéria foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Vereador do 

Pelouro Sr. António Silvano de Moura, propondo a constituição de um Fundo de Maneio no valor de 
1.200,00€ (mil e duzentos euros).--------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.12.  RECTIFICAÇÃO  DO  CONTRATO  DE  PARCERIA  ENTRE  A  ASSOCIAÇÃO  EPIS  E  A 
CÂMARA MUNICIPAL - PROPOSTA; -------------------------------------------------------------------------------------

Relativamente a esta matéria foi presente, para aprovação, uma proposta do Senhor Vereador do 
Pelouro Sr. António Silvano de Moura, propondo uma alteração ao artigo 5º da minuta do contrato, 
aprovada na reunião de Câmara realizada em 03.06.2008.-----------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.13. CEDÊNCIA DE  CAMIÃO E MÁQUINA – JUNTA FREGUESIA DE MIOMÃES; -----------------------
Relativamente ao assunto em epígrafe, foi presente um oficio a solicitar a cedência de um camião 

e de uma máquina, para transporte de pedra destinada à reconstrução de muros no Lugar de Louredo 
de Baixo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.14. JUNTA DE FREGUESIA DE SÃO MARTINHO DE MOUROS -  APOIO FINANCEIRO; ------------
Foi  presente  um  ofício  da  entidade mencionada em  título,  a  solicitar  apoio  financeiro  para  a 
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realização das marchas na Festa em Honra do Sr.º do Calvário. ---------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções: ----------------------------------------------------------------------------

O Senhor Vereador Prof. António Marques referiu que embora concorde com a concessão do 
apoio solicitado, trata-se de um precedente que pode levar outras Juntas de Freguesia a solicitá-lo 
também, esperando, por isso, que a autarquia proceda da mesma forma caso tal venha a acontecer.- -

O Senhor Presidente da Câmara  respondeu que não se trata de um precedente e que, caso tal 
venha a suceder, será sempre apreciado pelo executivo o mérito subjacente a cada pedido de apoio. -

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.15. ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIOS - 2008; ----------------------------------------------------------------------------
Foi presente, para aprovação, uma proposta no âmbito da Concessão de Apoio Financeiro às 

Actividades de Interesse Municipal, para atribuição de um subsídio no valor de 2.500,00€ (dois mil e 
quinhentos euros) à Associação Recreativa e Desportiva de Cárquere. ------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.16. RELATÓRIO DA CRECHE O “MIMINHO”; ----------------------------------------------------------------------
Foi presente, para ratificação, um ofício da  Casa do Povo de Resende a remeter  o mapa de 

movimentos, listagem de documentos, despesa e mapa de pessoal, referente ao mês de Maio, a fim 
de que seja efectuada a reposição do Fundo de Gestão. Solicita ainda o adiantamento de uma verba 
no valor de 6.000,00€ (seis mil euros), por forma a permitir o pagamento do subsídio de férias ao 
pessoal afecto à Creche. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado  aprovar  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h00, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                          , Chefe da Divisão Administrativa e de Serviços Urbanos, 
a redigi e subscrevo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

________________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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